

SAINT-CYPRIEN

300 jeunes au départ d'Éducap city ont relevé le défi

L'enthousiasme a été incontestablement de mise lors de la course d'orientation Éducap city. Une épreuve citoyenne, que les Cypriannais ont disputée avec ardeur. Plus de 300 jeunes de CM1, CM2 et de 6^e des établissements scolaires de la commune ont participé à la 2^e édition d'Éducap city : une course d'orientation sportive et citoyenne. Les différentes étapes de la course ont permis aux écoliers et collégiens de découvrir la ville, ses institutions et associations de façon ludique,

en relevant une série de défis. 25 lieux ou structures se trouvaient sur leur périple dont notamment le centre de secours des sapeurs-pompiers, les services déchets et eau assainissement de la communauté de communes Sud Roussillon, la Société nationale de sauvetage en mer (SNSM), la capitainerie, l'Udisis équestre. Plusieurs associations ont également joué le jeu à fond en informant les concurrents et en les aidant à relever leurs défis dont le don du sang, Peindre à Saint-

Cyprien, le Club amitié, la Croix-rouge, le Comité de jumelage, le bureau information jeunesse, Les dentelières, le Tennis-club, etc. Les parents étaient nombreux à encadrer les équipes de six élèves. Le parcours a remporté un vif succès auprès des jeunes qui ont disputé les épreuves avec un enthousiasme non dissimulé. Attendues au port de Saint-Cyprien en fin de journée, les équipes ont pu assister à plusieurs démonstrations des associations de hip-hop, de l'école municipale de musique et de la Catalane handichien. Les concurrents ont été récompensés par le maire, Thierry Del Poso, qui leur a remis des sacs à dos et des tickets d'entrée pour le parc aquatique.

► Prochaine étape : la finale à Paris, à laquelle participera une équipe spéciale de Saint-Cyprien. Classement général : Les Sombages (école Desnoyer), Team Nike (collège Olibo), Les Reds (école Desnoyer), Les Winners du 66 (collège Olibo).



300 élèves de la commune ont participé à la course d'orientation